



HERZLICHEN DANK

*«Die Erinnerung ist ein Fenster,
durch das ich dich sehen kann,
wann immer ich will.»*

Für die vielen Beweise aufrichtiger und liebevoller Anteilnahme,
die wir beim Abschied von unserer geliebten

Nelly Roth-Müller

erfahren durften, danken wir allen. Es war schön zu erleben, dass
Nelly Roth mit vielen Menschen im Leben verbunden war.

Ein ganz besonders inniges Dankeschön geht an Frau Pfarrer
Dorothee Meili. Sie hat die Abdankungsfeier würdig, bedachtsam
und nach den Wünschen der Verstorbenen sehr menschlich
gestaltet. Auch war Frau Meili uns in diesen schwierigen Tagen
eine grosse Stütze. In unseren herzlichsten Dank schliessen wir das
Pflegeteam und die Angestellten des Peterackers ein.

Bedanken möchten wir uns für die tröstenden Worte, gesprochen
oder geschrieben, für einen Händedruck, wenn die Worte fehlten,
für die Geldspenden zugunsten des Alters- und Pflegeheims
Peteracker und für das zahlreiche Erscheinen zum letzten Geleit.

Berg am Irchel, im Februar 2015

Die Trauerfamilie